

L'UNEB défend le métier et entend le faire évoluer !

L'UNEB, Fédération officielle de l'Esthétique et du Bien-Être pour la Belgique francophone travaille au quotidien pour améliorer notre profession, la faire reconnaître dans toutes ses spécificités mais aussi la défendre face aux évolutions de notre environnement.



Laurence Wuylens
Présidente UNEB

www.UNEB.be

L'UNEB souhaite redonner leur place aux vrais professionnels du secteur, il en va également de la protection du consommateur.

La refonte du jury central, une absolue nécessité ! Il est urgent de réformer le jury central !
Depuis bien trop longtemps ainsi qu'avec l'évolution du paysage institutionnel de notre pays, le jury central est devenu obsolète pour nos professions. L'UNEB revendique auprès des nouveaux gouvernements, sa refondation ainsi que sa réorganisation à l'aune des nouvelles compétences qui ont vu le jour.

Pour rappel, le jury central a pour mission de valider les compétences professionnelles des personnes qui n'ont pas acquis leur savoir faire en suivant un parcours classique de formation dans l'enseignement reconnu. Ces derniers doivent dans ce cas valider leurs compétences devant une instance officielle dénommée « jury centra ».

les budgets disponibles... D'accord ! Mais nos métiers sont principalement pratiques !

Quant à l'aspect « théorique », le questionnaire d'examen est disponible sur le net sans devoir trop chercher ! On se retrouve donc aujourd'hui

Celui-ci est « censé » apprécier à la fois les compétences théoriques et pratiques des candidats.

L'UNEB relève qu'aujourd'hui et depuis maintenant quelques années, nous sommes loin du compte !

Premièrement, il n'existe plus d'examens pratiques, l'explication de l'administration est que cette organisation est bien trop coûteuse vu

devant un public qui pour une bonne partie n'est pas évalué sur ses compétences pratiques et qui a appris les questions d'examen à l'avance ! Autant dire que dans l'état, tout cela ne sert plus à rien !

Certaines personnes obtiennent leur accès à la profession sans jamais avoir pratiqué.

Sus à la facilité et au nivellement par le bas, notre secteur exige l'excellence !
57 % de nos professionnels se plaignent du manque de compétence et d'expérience des demandeurs d'emploi dans le secteur. Une bonne partie de l'explication se trouve dans ce constat !

L'UNEB demande non pas de supprimer les évaluations ce qui aboutirait à abandonner les accès à la profession (ce que l'UNEB refuse catégoriquement) mais bien de réorganiser ces évaluations en tandem avec les pôles de validation de compétences.

Les efforts à fournir pour rétablir une véritable évaluation de qualité ne nous semble pas gigantesques encore faut-il que le politique s'en empare et exige la réforme dans ce domaine.

Il s'agit d'une évolution bonne pour tous, tant pour les candidats qui seront détenteurs d'une véritable compétence à valoriser, que pour les employeurs qui auront alors l'occasion de trouver du personnel bien formé.

L'UNEB en a fait une de ses priorités et entend bien obtenir ces changements auprès des nouveaux élus !

Un secteur qui évolue, entraîne à fortiori une remise en question du modèle existant !
L'UNEB demande une évolution des profils métiers et profils formations au SFMQ pour le secteur.

Toujours dans une logique de faire évoluer les compétences du secteur, l'UNEB a rencontré les responsables du SFMQ (Service Francophone des Métiers et des Qualifications) pour leur demander de revoir ensemble le descriptif des profils métiers et profils formations du secteur.

Concrètement, il est nécessaire de faire évoluer les exigences des formations en fonction de l'évolution du métier sur le terrain. Cela est logique !

L'UNEB demande donc une modification du profil métier en esthétique.

L'UNEB entend créer des référentiels métiers avec l'aide des différents acteurs de la formation pour de nouvelles compétences comme l'appréhension professionnelle des nouvelles technologies le make up artist, le maquillage

semi-permanent, et l'expert beauté, ... car si le secteur veut trouver sa place suite à l'avis du Conseil Supérieur de la Santé, il faut prouver que l'on se forme et que l'on est formé ! ●

Nous avons besoin de vous !

Envie de participer à l'évolution de votre secteur ?
Envie d'être entendu et de donner votre avis ?
Envie de participer à une table ronde ?
Besoin d'un conseil dans votre activité ?

Renforçons notre représentativité pour être davantage entendus et écoutés car notre secteur doit être uni et soudé pour évoluer et continuer à exister et à être respecté !

UNEB
UNION NATIONALE DE
L'ESTHÉTIQUE ET DU BIEN-ÊTRE

L'UNEB, partenaire de votre réussite professionnelle !

DEVENEZ MEMBRE DE NOTRE FÉDÉRATION

Découvrez nos forfaits de 25€ à 190€ sur notre site www.uneb.be

Plus d'infos ? Contactez-nous au 0470/81.23.39 ou via l'adresse administration@uneb.be

A ne pas manquer en cadeau, votre réduction sur votre prochaine adhésion !